## 新型コロナウイルス感染症に対する市長メッセージ Vol. 20

新型コロナウイルス感染症につきましては、新たな変異株「オミクロン株」の影響により、年末以降感染者数が急増しており、市内におきましても、年明け以降、連日感染者が確認されています。

感染の経路としては、マスクを外しての会話や会食の場面が多く、また、お子様の 感染など、家庭内での感染の拡がりも確認されています。

人生の節目の様々なイベントごともあり、これくらいなら大丈夫だろうという、気の緩みもあるかもしれません。しかし、今、ここが感染対策を徹底する踏ん張りどころだと考えています。市民の皆様には、これまでも、マスクの着用、手洗い、換気等の感染対策に十分取り組んでいただいているところではありますが、今一度、御自身の感染対策について振り返っていただきたいと思います。

なお、ワクチン接種につきましては、現在3回目の追加接種を進めておりますが、 感染予防、重症化予防のために、できるだけ早い接種をお願いします。ワクチンはファイザー社製とモデルナ社製の2種類から選択して受けていただくことになり、どちらのワクチンを用いても、その安全性や効果には違いがないと報告されています。現在の予約状況では、モデルナワクチンの会場に余裕がありますので、接種券がお手元に届きましたら、WEBまたは電話にて予約をお願いします。

新型コロナウイルス感染症は、気を付けていても、感染するリスクは誰にでもあります。このことを御理解いただき、感染した方に対して、決して誹謗中傷をすることなく、不安な気持ちに寄り添っていただければと思います。

なかなか終わりの見えないこのコロナ禍ではありますが、今一度気を引き締め、乗り切っていきたいと考えておりますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

令和4年1月26日